
Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 9/12  6,000円 今期累計55,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 9/12  7,000円 今期累計 85,000円

◆会員数48名　◆ 9/12例会出席率62.16%
◆8/29例会修正出席率88.10%　(修正前80.95%)

◆出席25名　◆免除者出席9名　◆欠席23名
9/5 第1 　ガバナー公式訪問　9/12　第2 卓 話
9/19第3 　フォーラム  　　　　9/26  第4 卓話

≪9月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 9 月 12 日
第 1555 回例会　No10

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在48 名　　◆ロータリーレート　9/1 ～ 109 円

四つのテスト　島田靖彦さん
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ＳＡＡ司会　 劉　済昌SAA委員

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■フォーラム　会員増強について

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

■

ご来訪ロータリアンのご紹介

　　松浦ＲＣ　　吉村元志さん

　　長崎ＲＣ　　中嶋恒治さん

ＮＥＷ

９月のお祝い

入会祝い 馬場政徳さん

皆さんこんにちは。

先々週のクラブ協議会、先週

のガバナー公式訪問と皆様に

は大変ご協力いただき、あり

がとうございました。お陰様

で無事終了することができま

した。さて、前回の仏教語では

仏の体の特長である「相好」の

話をしましたが、ついでに「仏

像」のことを話させてください。仏像に興味を持ち始

めた頃、その種類がさまざまあり、今見ている仏像が

どういう仏であるのかよくわからなかったものです。

ある時グループ別に分類するとわかりやすい、と気づ

きました。仏像の種類はピラミッド型に 4 つのクルー

プに分類できます。①下の位から先ず「天」のグルー

プがあります。仏教以前にもともとインド人が信じて

いたたくさんの神々が仏教に取り入れられたのが

「天」です。「四天王」は外道から仏教を守る役目のた

め鎧、兜を着し武器も持っている、寺の門の両側に

立っている「仁王」も天のグループで、正式には「金

剛力士」と云います。他に「弁財天」等の女性の天も

います。概ね私たちが普通に目にする仏像とは少し

変わった姿をしています。②「天」の上のグループが

「明王」です。「不動明王」、「愛染明王」等。ほとん

どが目をむいた怒った顔で背に炎を負っています。

私たちの煩悩を怒り、焼き尽くそうとしている姿を

表しています。③次が「菩薩」のグループです。

悟りを開くために修行しているのが菩薩です。姿は

悟りを開く前の釈迦の貴族姿がモデルになっています。

「観音菩薩」、「弥勒菩薩」、「普賢菩薩」等です。通常

髪を長く伸ばし頭の上で結っています。冠を被り、

下半身が隠れる薄い衣服を着、体にはいろいろな豪

華な宝石の飾りをつけています。手には花瓶、蓮の

花を持っている菩薩もいます。④ピラミッドの一番

上が「如来」のグループです。「釈迦如来」「阿弥陀

如来」「薬師如来」「大日如来」などです。如来は悟り

を開いた者をいいます。悟りを開いているから菩薩

のような仰々しい恰好はしません。身に何も着けな

くても説法だけで人を救えるのが如来です。

通常は体に布を巻きつけ右肩を露出しただけの姿で

印を結んでいます。例外的に大日如来

は細長い冠をつけ、薬師如来は手に

薬壺を持っています。皆さんの中にも

仏像について詳しい方がおられ、世

に仏像マニアは多いと思いますが、

細かいことを気にせず４つのグループ

に分けられると分ったとき、私は随

分とすっきりしました。以上、今日は

簡単ですが仏像の話でした。
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◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

ニコニコ袋目標額　1,500,000円

9/12 17,000 円　ニコ box3,370 円　累計 237,036 円

■島崎義忠さん　例会長期欠席している間に 83

  回目の誕生日を迎えました。これまで健康に

  過ごしたことに感謝して。

■馬場政徳さん　クラブ入会記念でニコニコします。

■西　義光さん　セミナー参加の交通費を充当します。

■久保山洋一さん　旅行シーズンに突入しました為、

　出張が増えます。再来週より 3 週間例会を欠席

　します。親睦委員の皆様、申し訳ありません。

委員会報告
■青少年奉仕セミナー(山口健太郎青少年奉仕理事)

9/10(日)有田ポーセリンパークに於いて、青少年

奉仕統括セミナーに参加いたしました。内容とい

たしましては、4つの委員会、国際青少年交換委員会、

インターアクト委員会、ローターアクト委員会、ラ

イラ委員会から話があり、現状と将来像、また反省

点などありました。各委員会の共通点は、人数の減

少と言う事で問題になっており、交換留学に関し

ましては、受入クラブの減少、会員の高齢化のため

ホストファミリーの減少等々でした。打開策とし

ては、複数のクラブでの掛け持ち、募集要項を各学

校に配付したらどうかと言う話が出ておりました。

■職業奉仕セミナー(西　義光職業奉仕理事)

9 / 9〔土〕武雄センチュリーホテルに於いて、職

業奉仕セミナーが開催され、当クラブからは一人

の出席でした。2650 地区の刀根パストガバナーの

基調講演があり、現在、日本と世界の職業奉仕の認

識にズレがあるということ。職業奉仕の変遷と歴

史、これからの職業奉仕がどうあるべきかをお話

がありました。その方の講演の中で、これからは一

般企業においても、上に立つ人については、「高潔

性」を持ち合わせた人がリーダーにならないとい

けないというお話が印象に残りました。

幹事報告　 深堀 俊一
■例会変更並びに休会のお知らせ

　福江中央ＲＣ　9/26(火)→ 9/22(金)18 時 30 分～

　　ガバナー公式訪問の為　観光ビル　はたなか

　福江ＲＣ　10/6(金)観月会の為　18 時 30 分～

　　五島カントリークラブハウス

　長崎東ＲＣ　10/6 定款第 8 条第 1 節により休会

■理事会報告

【報告事項】会員増強における女性会員入会の件

【協議事項】2018-19 年度地区委員長選出の件【否】

卓話 (株)帝国データバンク

　　　　長崎支店　参与

本田敏信さん

「企業を取り巻く

　環境変化について」

9/19　クラブフォーラム
①会員増強について②マイロータリー登録について

9/26卓話　田上富久長崎市長

ハイライトよねやま210
さまざまな寄付のカタチ

当会第2550地区理事をおつとめいただ

いている飯村愼一氏から、1千万円の法人寄付をいただ

きました。同氏は今年3月、地元の宇都宮大学へ1億1

千万円を寄付し、経済的理由で修学困難な日本人学生

への支援にあてたことで知られています。飯村氏から

コメントをいただきました。 【飯村理事より】 このたび

は米山奨学会へ寄付の機会を与えていただき、ありが

とうございました。国籍にかかわらず、次世代の人材を

育て、平和の大使を育成することは私たちの責務だと

思っています。米山梅吉翁の平和の精神が今ほど求め

られている時期はないのではないでしょうか。近隣諸国

の政情は不安定ですが、政治家にはできない事

を、根気強く、民間の力で、少しでも実現して

いきたいと思っています。


